



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. tels

Sábado 29.04.2017

Viaje Apostólico del Santo Padre Francisco a Egipto (28-29 de abril de 2017) - Telegramas a los Jefes de Estado en el viaje de avion de El Cairo a Roma

Telegramas a los Jefes de Estado

El regreso a Roma

Telegramas a los Jefes de Estado

Durante el viaje en avión de El Cairo a Roma, volando sobre Grecia y regresando a Italia, el Santo Padre Francisco ha enviado a los respectivos Jefes de Estado los siguientes mensajes telegráficos:

A SU EXCELENCIA PROKOPIS PAVLOPOULOS
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA HELÉNICA
ATENAS

CUANDO REGRESO DE MI VISITA PASTORAL A EGIPTO, DESEO RENOVAR A SU EXCELENCIA Y A TODOS LOS CIUDADANOS LA SEGURIDAD DE MIS ORACIONES Y LOS MEJORES DESEOS PARA GRECIA Y TODA SU GENTE.

FRANCISCUS PP.

A SU EXCELENCIA
HON. SERGIO MATTARELLA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ITALIANA
QUIRINAL 00187 ROMA

AL REGRESO DE MI VISITA A EGIPTO, DONDE HE ENCONTRADO A ESE NOBLE PUEBLO, RICO EN HISTORIA, CULTURA Y ESPIRITUALIDAD', LE EXPRESO DE NUEVO SR. PRESIDENTE, MIS MEJORES DESEOS Y LE ASEGURO UNA ORACIÓN ESPECIAL POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD DE LA ENTERA

NACIÓN ITALIANA SOBRE LA QUE INVOCO LAS BENDICIONES CELESTES .

FRANCISCUS PP.

El regreso a Roma

El avión que transportaba de regreso al Santo Padre después de su viaje apostólico a Egipto aterrizó en el aeropuerto de Roma-Ciampino a las 20.30 horas.
